

En raison de la situation sanitaire et des nouvelles mesures prises récemment, le vernissage du vendredi 18 septembre à 18h est annulé.

Toutefois, nous sommes heureux de vous inviter le même jour, entre 16h et 21h munis de votre carton d'invitation (valable pour deux personnes), à venir visiter en avant-première cette nouvelle exposition.

Afin de respecter les protocoles sanitaires actuels dans le cadre d'un événement public, en complément de l'application des gestes barrières, le port du masque sera obligatoire.

Merci de votre compréhension.

En raison de la situation sanitaire et des nouvelles mesures prises récemment, le vernissage du vendredi 18 septembre à 18h est annulé.

Toutefois, nous sommes heureux de vous inviter le même jour, entre 16h et 21h munis de votre carton d'invitation (valable pour deux personnes), à venir visiter en avant-première cette nouvelle exposition.

Afin de respecter les protocoles sanitaires actuels dans le cadre d'un événement public, en complément de l'application des gestes barrières, le port du masque sera obligatoire.

Merci de votre compréhension.